

■ TERCERA BIBLIOTECA

Puede instalarse en Nuevo Centro

El Ayuntamiento está estudiando la posibilidad de que la ciudad cuente con una tercera biblioteca que se uniría a la de *José Hierro* y a la del *Alfar El Carmen*, cuya apertura está señalada para el comienzo del próximo año. Esta nueva biblioteca se ubicaría en el solar anexo a la zona de aparcamientos de *Nuevo Centro* y -además de las instalaciones bibliotecarias- también se podría contar con unas dependencias para la Policía Local en las que los agentes atenderían las necesidades y demandas de los ciudadanos de esta zona, tal y como viene solicitando desde hace mucho tiempo los asociaciones vecinales de *El Parque* y *La Solana*. El asunto no es nada nuevo, pues hace un tiempo se intentó ubicar en este mismo solar las citadas dependencias municipales y, además, una oficina municipal con el fin de descentralizar algunos servicios del consistorio.

■ HUECCO

Actuará en San Isidro

El cantante **Huecco** actuará en las Ferias de San Isidro. Será el domingo 16 de mayo y ofrecerá un concierto dentro de la gira de presentación de su disco *Assalto*, el segundo álbum editado por este peculiar artista que fue conocido por formar parte con anterioridad del grupo *Sugarless*. Precisamente en este trabajo se incluye la canción *Se acabaron las lágrimas*, que es un alegato contra los malos tratos hacia la mujer, del que se han descargado más de 40.000 tonos para móvil y que le ha hecho merecedor de que la ministra de Igualdad, **Bibiana Aído**, le entregara el pasado miércoles el disco de platino. Su música está marcada por la fusión y en su segundo trabajo, además de *Se acabaron las lágrimas* -tema que interpreta a dúo con **Hanna**-, también se encuentran otros temas como *Mirando al cielo* y *El burro de Mayabe*, en colaboración con **Lena**.

■ CRECE POR DEBAJO DE TOLEDO Y ALBACETE

Rodríguez: "El paro en la ciudad es estructural y previo a la crisis"

La consejera de Trabajo y Empleo,

María Luz Rodríguez, ha apuntado que el desempleo en Talavera de la Reina es "estructural" y anterior a la crisis. Rodríguez ha explicado que en la ciudad el paro "vinculado" a la crisis ha crecido



"muy por debajo" de la media de Castilla-La Mancha en contra de lo que ha sucedido en ciudades como Albacete, Toledo y Guadalajara. En los dos últimos años -desde febrero de 2008 hasta el mismo mes de 2010-, el desempleo ha crecido en Talavera un cincuenta por ciento frente a incrementos de hasta un 150 por ciento en oficinas de empleo en las localidades citadas. No obstante, la consejera sostiene que la situación de paro de la ciudad es "difícil" y "vinculada especialmente" al desempleo en las mujeres mayores de 45 años. Dentro de esta realidad se enmarca el hecho de que Talavera sea la segunda población de la región con mayor número de acciones de formación y "recualificación profesional" programadas, según la integrante del Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha. En la foto, María Luz Rodríguez y el alcalde **José Francisco Rivas** con trabajadores de una de las escuelas-talleres de *San Prudencio*.

■ LOS HOSTELEROS LO PIDEN AL AYUNTAMIENTO

Los vecinos no desean que se amplíe el periodo de la instalación de las terrazas

No lo va a tener fácil el Ayuntamiento cuando adopte la decisión de ampliar o no el periodo para la instalación de terrazas en la vía pública. Hasta ahora, dichos veladores se concedían tan sólo seis meses el año, pero la recién creada *Asociación de Hostelería y Turismo* ha mantenido un encuentro con el alcalde **José**



Francisco Rivas con el objetivo de intentar que el consistorio dé luz verde para que las terrazas estén todo el año en las calles, algo que ha hecho que determinadas asociaciones vecinales levante su voz en contra. Así, **Juan Alameda** -en la foto-, presidente de *El Parque*, ha recordado que "esperamos que el Ayuntamiento, democrático como es, escuche la voz de los vecinos" y ha apuntado que "estos hosteleros representan a un mínimo porcentaje del sector".